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本日は　第２６２０回　例会

役員・理事就任挨拶
№ 2475　７月２日(木)

プログラム

次週以降の予定

７月23日(木)

前年度決算・出席表彰

お酒の話

７月９日(木) 委員長就任挨拶

７月16日(木)

会長挨拶・報告

幹事報告 「一年を省みて」

先週のプログラム

会員情報

ガバナー補佐退任挨拶

和作ロータリーの友副委員長
今日は先々月ハーレ&大型バイクのお話をさせて
いただきましたが、今月28日にハーレーのパレー
ドを実施いたします。全道から100台位の参加が
あります。朝９時頃から車が集まり、その後１時
間位のパレードとなります。今回は成功させたい
ので会員の皆様の協力をお願いいたします。

上田秀司親睦委員長挨拶
　皆様おばんでございます。一年を省
みてということで早くも一年たつのか
な？一年間いろいろ勉強させていただ
きました。観桜会を外で実施させてい

ただき会長には感謝しております。理事会メンバ
ーには私をサポートしていただきありがとうご
ざいます。私を支えてくれた委員会メンバーにも

１．深川RCより６月例会プログラム、深川･
美唄･芦別RCより会報届く。ガバナー月信
６月号、購読者の各ロッカーへ。
２．ジンギスカン王国滝川･夏まつり実行
委員会より、ジンギスカン前売りチケッ

ト販売依頼がありました。皆様のご協力をお願いい
たします。
３．又、国學院短期大学(蛯原学長)より、サマーフェ

神部洋史ガバナー補佐
ガバナー補佐(第２グループ担当)の任
務として担当するクラブを年間各々４
回以上訪問して地区へ報告することに
なっています。私も規定通り４～５回

ずつ回りました。砂川クラブでは純増５名の増強
がありましたが、滝川を含めて会員数が停滞･減
少していまして、皆さんクラブ運営に大変苦労を
されておられます。また私は次年度の地区代表幹
事も仰せつかっていますので、そのほかに40数回
ほど地区の委員会や会合に出まして、大変忙しい
１年間でありました。いよいよ７月からは渡邉ガ
バナーの年度を迎えます。発足直後から公式訪問
が始まりガバナーはより多忙となりますが、私は
「行ってらっしゃい！」と送り出し、留守番を決め
込んで休もうと思っています。地区大会の前には、
また忙しくなりますが、ガバナー補佐としての役
目は、今日の滝川クラブの訪問で最後になりまし
た。１年間有難うございました。

　昨年の７月３日第１回目の例会以来、
本日47回目の例会を無事に迎えられるこ
ととなりましたが、当初は１年間毎週１
回と云う先の永さに、最後まで職責を全
うできるのか不安でありました。しかし、

中島誠一副会長･山口清悦幹事･役員･理事･各委員長･
クラブ会員の皆様そして事務局の橘さんに助けられ、
本日最後の例会をさせていただける幸せを感じて
おります。
　思い起こしますと、昨年９月には滝川ロータリー
クラブ50周年の記念式典が挙行され、ご来賓のお客
様、地区内外各地から大勢のロータリアンにお越し
いただき、緊張感いっぱいの中、柳義文実行委員長
ともども晴れの舞台を踏むことが出来ました。また
10月には札幌での地区大会で、４月には当地での地
区協議会と、当初想定しておりませんでした出番が
あり、困惑もいたしました。
　個人的には、永年お付き合いいただきました、会
員さんの退会や、敬愛しておりました先輩の突然の
ご逝去と、思わぬ事態に遭遇し、悩み悲しみました。
正直その思いは今も引きずっております。出来るこ
となら、その思いから今日で解放されたいと願って
おります。
　川口会長年度には、渡邉ガバナーをはじめ多くの
会員が地区へ出向し、地区運営の礎となりますし、
10月には、滝川ロータリークラブ挙げての一大イベ
ントとなる、第2510地区の地区大会が開催されます。
滝川RCには、創立50年の歴史の重みと、経験豊かな
人材が沢山おりますので、地区運営そして地区大会
は必ず成功すると信じております。
　最後となりますが、毎例会でのつたない挨拶を、
会員の皆様にお聞きいただきましたこと、舌足らず
で思いが伝えられなかったこと、会長頑張ってるね
と激励いただけたこと、嬉しかったことや悲しかっ
たことなどなど、様々な出来事が今走馬灯のように
頭をめぐっています。応援いただきましたクラブ会
員の皆様に、心から感謝申しあげまして会長挨拶と
させていただきます。１年間ありがとうございました。

スタ2009のポスターを預かりました。各会社に貼
っていただきたくご協力をお願いいたします。
４．本日は、今年度最後の例会です。あと、18日･25
日は休会となります。お間違えのないようご注意
ください。次回は７月２日の例会からスタートです。
５．例会終了後、臨時理事会開催。



ニコニコ ＢＯＸ
細田　光人会員
本日の一年を省みての例会で47回目を迎えました。
会員の皆様、橘さんのご協力で会長と言う重責を何
んとか一年間まっとうする事が出来ました。ありが
とうございました。
神部　洋史会員
ガバナー補佐の役目を終えて、一年間有り難うござ
いました。
中島　誠一会員
一年間無事終りました。
川口　義弘会員
一年間お疲れ様でした。大変良い一年でした。
山口　清悦会員
一年間のご協力に感謝致します。イントロクイズで
唄わせてもらって。
佐藤　佳朗会員
細田会長、中島副会長、山口幹事一年間ご苦労様で
した!!カラオケを唄って。
竹田　行宏会員
一年間ありがとう!!
奥野　　巧会員
一年間お世話になりました。ありがとうございました。
西田　浩二会員
一年間お世話になりました。ありがとうございました。
中島　　健会員
細田会長、お疲れ様でした。一年間培ったノウハウ
を大いに生かしての、今後の活躍に期待しています。
鈴木　忠男会員
イントロクイズで賞品をいただいて。
山根　英治会員
ジャンケンに負けて！
池田　　亨会員
ジャンケンに負けて！ありがとうございました。
蛯原　　弘会員
年度末に出席出来まして。且つジャンケンの賞あり、
ありがとうございました。
山口　恵子会員
細田会長、役員の方々一年間ご苦労様でした。私も
あっと言う間でした。次年度川口会長の元、がんば
りますのでよろしくです。
武田　邦彦会員
誕生日にお祝いを頂いて。
富樫　　悟会員
結婚記念日にお祝いを頂き。
小山　　進会員
同好会のPRをさせていただいて。
岡部　正幸会員
ゴルフコンペで優勝して。
ゴルフ同好会
空知５番ホールにてニコニコチャリティー
上田　秀司会員
例会を終えて。
親睦委員会
一年間有り難うございました。
橘　　昭恵会員
細田会長より花束を頂き感激しております。大変お
疲れ様でした。

乾杯の音頭

締めの音頭

山口清悦幹事
　こんばんわ、幹事挨拶はあとである物
とおもっておりました。最初にあるとは
思っていませんでした。一年間、理事･役員･
委員長･会員の皆様の協力をいただき今日

ここで挨拶することができました。ありがとうござ
います。公務で出席できない時もありましたが幹事
の職をまっとうできたと思っておりますが、会長に
一人でひな壇に座らせて申し訳ないと思います。私
としては一年間一生懸命やりましたので満足して
います。会員の皆様に協力いただきましてありがと
うございました。

細田光人会長
　先程の例会で私の思いをお話しました
ので短くお話をさせていただきます。今
日は朝から雨が降っていましたが、これ
で終れるといううれし涙だと思います。

私は雨にたたられた一年でありましたが、一年間皆
様に協力をたまわりことほんとうにありがたく思
います。これからは少しのんびりしたいなと考えて
おりますが、地区大会が10月にありますので、それ
まではまだまだ頑張ります。一年間応援いただいた
こと心から感謝申し上げます。親睦委員会の皆様方
にこの様な席を盛り上げて下さりありがとうござ
いました。

中島誠一副会長
　それでは乾杯の音頭をとらせていただ
きます。まず一年間皆様の協力ありがと
うございます。そして私の職務でありま
した、会長をサポートするということで

したが、職務をまっとうできたか判りませんがそれ
なりに楽しくやれた一年間であったと思います。今
日で私達は終りますが、次年度は７月１日にスター
トするわけですが、素晴らしいスタートを切り、素
晴らしい一年になることを祈念して、そして皆様の
ロータリーの友情に乾杯をさせていただきます。乾杯！

川口義弘会長エレクト
　おばんでございます。今日の一年を省
みては、まるで忘年会の様に楽しい会で
終ったのではないでしょうか。親睦委員
会の皆様特に谷口会員ありがとうござい

ます。とにかく一年間が楽しく終わるということが
重要なことだと思います。今年もロータリークラブ
でいろいろなことがありましたが、終りが和気あい
あいで終える一年というのはとても素晴らしいと
思います。来年の一年間が私にとってその様な一年
であったら良い、今はただ願うだけです。細田会長･
中島副会長･山口幹事、一年間お疲れ様でした。最後
に今年一年間の大成功の年を祈念して乾杯。そして
来年地区大会があります。ぜひ皆様のお力をお貸し
いただけることをご祈念申し上げまして乾杯いた
します。乾杯！

この場をかり感謝申し上げます。委員会最後のお願
いを申し上げます。
　この例会を終えたら２次会は今日来ていただい
た女性の店に行って下さい。これが最後のお願いで
よろしくお願いいたします。


